
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

１ 開催年月日   平成３０年７月１０日（火）１４時００分～１５時３０分 

２ 開催場所    本社５階会議室 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ７名 

   出席委員の氏名 

関 口 雅 弘  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

串 田 洋 介  委 員 

吉 田 高 広  委 員 

山 崎 浩 通  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   放送事業者側出席者名 

    金 井 政 人  取締役編成部長兼報道部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（関口委員長) 

ア 本日も審議のほど、よろしくお願いします。

（２）報告・１（金井取締役） 

ア 特別番組・企画等 

      ・高校野球群馬県大会 １・２回戦は速報・３回戦より実況中継 

・群馬ダイヤモンドペガサス 群馬マスコミ３社マッチ 

・１４８ｎｅｏ 番組オリジナルタオル販売 

・ラジオ課外授業「夏休み子ども教室」 

・キャップでエコアートプロジェクト 

・ワイグルウェディング 挙式カップル募集 



・アナウンス事業室「あがり症の方のための話し方入門講座」 

・ＪＲ高崎駅から公開収録 

・ＳＵＰＥＲ ＢＥＡＶＥＲ 公開生放送 

・高崎まつり 公開生放送 

・前橋花火大会実況中継 

・ぐんまＷＡＩＷＡＩありがとうプロジェクト公開生放送 他 

６ 番組試聴 

    ア 「ラジオ エコツーリズム２０１８」 

放送日時 ６月３０日（土）１２：００～１２：５５ 

出演 清水麻璃亜・榊原博アナウンサー 

当社スタジオ、ＣＬＵＢ ＡＩＲを会場に「エコ」をテーマとした公開放送を

行った。ＡＫＢ４８の清水麻璃亜さんをパーソナリティに起用し、若い層や男

性層に向けてエコメッセージを発信した。 

７ 意見交換 

    ア 報告を受けての意見 

特になし 

イ 試聴番組についての意見 

・パーソナリティの真面目な人柄を感じた。 

反面、かたい印象があるため、内容が印象深く残らなかった。 

・燃料量について、満タンに給油しない方がいいという話があったが、エコの 

観点としては良いが、いつ起こるかわからない緊急時のことを考えると、肯定

しきれないのではないか。 

     ・ラジオは印象を残すことが大切なので、一つの事を短い時間で細かく伝えるこ

とで、聴取者の満足に繋がるのでは。 

     ・出演者が二人とも優しい印象のため、物足りない印象を与えてしまう。 

      抑揚やメリハリが必要だと感じた。 

     ・清水麻璃亜さんのファン以外は番組を楽しめたのだろうか。 

     ・ＳＮＳを利用するのは良いが、学生のインタビュー部分など、もっと学生らし

さを出せると良かった。 

     ・せっかく清水麻璃亜さんを起用したので、戦略的に活用させてほしかった。 

・誰でも知っているような情報が多かった印象だ。 

ウ その他の番組への意見 

      特になし 

   エ エフエム群馬全体に対する意見 

      特になし 



８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び 

年月日 

  （１）放送 ７月２８日（土） ２０：５５ 番組審議会報告番組内

（２）書面 ７月３１日（火） 上毛新聞に掲載

本社事務所に備え置き

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内

平成３０年７月１０日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 関口雅弘 


